



RETRAIT DE LA LOI TRAVAIL

La mobilisation continue

L'intersyndicale mayennaise FO, CGT, FSU et Solidaires reste déterminée à obtenir le retrait de la loi travail. Dans l'unité, par la grève et la mobilisation elle continuera d'œuvrer en ce sens. Les journées d'action du 9, 17, 24, 31 mars, du 28 avril et du 3 mai ont déjà témoigné de la détermination des opposants à la loi El-Khomri. Néanmoins, la pression auprès du gouvernement et des parlementaires doit être maintenue.

Par conséquent elle appelle à continuer la mobilisation pour exiger le retrait de cette loi de régression sociale.

L'intersyndicale sera reçue le 12 mai prochain par Guillaume Garot, député de la 1^{ère} circonscription du département.

Elle appelle l'ensemble des salariés du privé comme du public, la jeunesse, les retraités et les chômeurs à se retrouver à partir de 16h30 rue Souchu Servinière, face à la permanence du député G. GAROT. A l'issue de cette entrevue, la délégation rendra compte publiquement des échanges tenus.

Laval, le 4 mai 2016